

2月 TOMATO だより

ARINKOMURA

ホームページ



2022年2月1日 ARINKOMURA



寒さが最も厳しい季節です。でも、子どもたちは元気いっぱい！室内でも園庭でも、全力で遊んでいます。雪や氷、霜柱などに触れるのも冬の大切な経験。折々の自然に親しみ、豊かな感性を育てています。



今月ねらい

☆簡単な身の回りのことを自分から進んでできるようにする。

☆戸外遊びや散歩を楽しみながら、冬の自然に触れたり、身体を動かして遊ぶ。

今月の活動

☆歌『まめまき』『コンコンクシャンのうた』

☆絵本『おにはそと』『ゆきのひ』

☆自由遊び☆

戸外 おいかげっこ、電車ごっこ、ボール etc.

室内 玩具、絵本、リズムあそび etc.

☆クラス活動☆ ○ひなまつり製作

雪あそび

お昼寝から覚めると、園庭が真っ白に！！子ども達は不思議そうに外を眺めながらも、「わ～！！」と大興奮でした。すぐに、外に出て雪あそびをしました。『ギュッギュッ』

『ザクザク』と足音が鳴るのを聞きながら、元気一杯走り回り体もポカポカ。雪を投げて楽しむ子、先生と一緒に雪だるまを作る子、ソリあそびに挑戦する子など、一人ひとり雪の感触をたっぷり味わいました。



正月あそび

『凧あげ』『こま』などお正月あそびを楽しみました。シールを貼って、世界に一つの自分だけの凧と、こまを作りました。



凧が高く上がるように、みんな全力疾走！！寒さに負けず汗をかきながら、凧あげを楽しみました。



始めはうまく回せなかった子も、何回も挑戦するうちに上手に回せるようになりました。こまを上手に回せるようになった子の中には、おままごとなどのおもちゃを回す強者も出てきました・・・。

かかわりを広げて

いろいろな遊びを通して、子どもは心の中に「楽しいな」という思いをふくらませているかのようです。この頃は、お友達との関わりも増えてきました。遊びも少しずつイメージを持ちながら楽しむようになっていきます。さまざまな場面でのやり取りに言葉を添えて、お友だちとのやりとりの楽しさがいっそう広がるようにしていきたいと思っています。

